

K-TV/PM 25. Januar 2013

## **K-TV-Chefredakteur Martin Lohmann zu Gast bei Günther Jauch**

Der Chefredakteur unseres Fernsehsenders K-TV, Martin Lohmann, ist wieder Gast in einer wichtigen Fernsehsendung.

Am Sonntag Abend ist er bei Günther Jauch und diskutiert über katholische Kirche als Arbeitgeber, die Moralvorstellungen der Kirche und die damit verbundenen Konsequenzen. Es geht auch um das Verhältnis von Staat und Kirche sowie den Kölner Fall der offenbar verweigerten Hilfestellung nach einer Vergewaltigung.

Martin Lohmann gehört zu den profiliertesten katholischen Journalisten deutscher Sprache und vertritt als jemand, der gerne katholisch ist, immer wieder seine Überzeugung: Wo katholisch drauf steht, muss auch katholisch drin sein. Lohmann ist als ebenso überzeugter wie toleranter Gesprächspartner gerne gesehener Gast in Talkshows.

<http://daserste.ndr.de/guentherjauch/rueckblick/konzernkirche101.html>

### **K-TV Deutschland**

Kephas Stiftung gemeinnützige GmbH, Kapellenweg 7, D-88145 Opfenbach

Tel.: +49 (0) 8385 / 394 99 90 Fax: +49 (0) 8385 / 394 99 99

E-Mail: [info.de@k-tv.org](mailto:info.de@k-tv.org)

K-TV ist in Deutschland – jetzt auch in den Kabelnetzen von Baden-Württemberg und Nordrhein-Westfalen –, Österreich und der Schweiz in vielen Kabelnetzen sowie über den Satelliten Astra in ganz Europa zu empfangen. Zusätzlich kann K-TV über das IPTV Angebot "Entertain" der Deutschen Telekom sowie per Internet-Live-Stream auch z.B. per Mobiltelefon empfangen werden. Weitere Informationen zum Empfang finden sich auf der Homepage des Senders unter [www.k-tv.org](http://www.k-tv.org).